



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>89904</b>	<b>De M. Thierry Lazaro ( Les Républicains - Nord )</b>	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Commerce extérieur, tourisme et Français de l'étranger		<b>Ministère attributaire</b> > Commerce extérieur, tourisme et Français de l'étranger
<b>Rubrique</b> > ministères et secrétariats d'État	<b>Tête d'analyse</b> > commerce extérieur	<b>Analyse</b> > entretien. bilan.
Question publiée au JO le : <b>06/10/2015</b> Réponse publiée au JO le : <b>10/11/2015</b> page : <b>8181</b>		

### Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français de l'étranger sur le bilan qu'il dresse de son entretien, le 16 septembre 2015, avec M. Jean-Michel Soufflet, président du directoire du groupe Soufflet.

### Texte de la réponse

Le secrétaire d'Etat dresse un bilan positif de son entretien avec M. Jean-Michel SOUFFLET, président du directoire du groupe SOUFFLET. Lors de cet entretien, a été évoqué le développement des exportations de céréales françaises.